



## Tres israelíes muertos en la frontera egipcia

- la redacción de Trompeta
- [6/6/2023](#)

Un policía egipcio disparó y mató a dos soldados israelíes en la frontera, el 3 de junio. Horas después, un segundo intercambio de disparos dentro del territorio israelí resultó en la muerte de un tercer soldado israelí y del tirador egipcio.

Las autoridades de ambas partes están investigando el enfrentamiento, incluyendo el motivo del tiroteo y cómo el pistolero pudo infiltrarse dentro de Israel para cometer el tercer asesinato.

Según el ejército egipcio, su agente de seguridad fronteriza persiguió y disparó a los soldados israelíes porque sospechaba que estaban traficando drogas.

La barrera fronteriza de 150 millas se construyó en 2012 para impedir que la migración africana y el Estado Islámico entraran en Israel, según el jefe de la oficina de Al Jazeera en Palestina, Walid al Omari.

Este incidente fue uno de los más graves desde que Egipto e Israel firmaron un acuerdo de paz en 1979. Han pasado más de 10 años desde que se produjo una mortífera escaramuza entre ambas partes en la frontera.

Los enfrentamientos entre estas dos naciones son poco frecuentes. Sin embargo, eso está a punto de cambiar.

**Borrando el nombre de Israel:** la profecía bíblica advierte de una próxima alianza en Oriente Medio liderada por Irán y cuyo objetivo principal es borrar el nombre de Israel. Esta alianza incluirá a Egipto.

A medida que cambian las relaciones en Oriente Medio, observe a Egipto. La división entre Egipto e Israel empeorará a medida que Egipto se sume al bando islamista radical liderado por Irán.

Para comprobar esta profecía personalmente, solicite un ejemplar gratuito de nuestro folleto [El rey del sur](#).